



# Acta de la Reunión de la Junta de Dirección celebrada el día 12-01-2024

En el seminario del departamento de Química Orgánica de la facultad de Ciencias, siendo las 12.10 h del viernes 12 de enero de 2024, se reúnen los miembros de la Junta de Dirección del Departamento de Química Orgánica que al final se relacionan.

El orden del día de esta reunión se indica a continuación:

# 1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Se aprueba el acta de la sesión celebrada el día 7 de diciembre de 2023.

#### 2°.-Informe del director

Se informa de que se están recibiendo la estructura de grupos de las diferentes titulaciones en las que se imparte docencia y que en todos los casos los datos son correctos.

Respecto a la redistribución de espacios, el director se ha reunido con el vicedecano de infraestructuras que pregunta si sería posible una redistribución sin tener que hacer ninguna obra, como la acordada en el anterior consejo de departamento. Tras una reunión con el propio Vicedecano y los Prof. Hernández-Mateo y López Jaramillo se plantea la posibilidad de que el grupo FQM367 ocupe el laboratorio L4 izquierda y el grupo FQM208 el laboratorio L4 derecha, con la adquisición de diferentes armarios de seguridad para poder trasladar de forma segura el material actualmente en dicho laboratorio. El grupo FQM208 pide que esta petición sea comunicada de forma directa al Prof. F. Santoyo. Tras dicha consulta, se informa en esta Junta de dirección que la alternativa sugerida por el grupo FQM208 implica la cesión del L4 izquierda al grupo FQM348 y el laboratorio L5 al grupo FQM367. A este respecto, el profesor Enrique Álvarez de Manzaneda, representante del grupo FQM348 comenta que nadie le preguntó sobre dicha posibilidad y expone las razones para que dicho cambio no sea viable.

La Junta de Dirección acuerda preguntar de nuevo al Prof. F. Santoyo sobre la opción original ya que no hay en principio impedimento para que otro grupo ocupe el laboratorio L4 izquierda.

### 3°.-Evaluación de la solicitud por parte del grado de bioquímica de extinción de una asignatura

El director informa que es necesario que la comisión docente se ponga en marcha para decidir sobre si se elimina la asignatura Técnicas de Bioconjungación del grado de Bioquímica. Dicha comisión será convocada en las próximas semanas.

# 4º.-Solicitud de renovación del profesor emérito (ver documento adjunto)

Habiendo recibido la documentación requerida para la aprobación de una solicitud de renovación de profesor emérito, la junta propone convocar un consejo extraordinario para el miércoles 17/01/2024, ya Facultad de Ciencias - Avda. Severo Ochoa s.n. - 18071-Granada 958243320 - qorgani@ugr.es - http://qorganica.ugr.es





que la solicitud debe de ser evaluada en consejo de departamento en el plazo de un mes natural desde la recepción de la documentación.

#### 5°.- Disponibilidad de la llave del almacén de prácticas

Sobre la necesidad de que los profesores responsables de impartir docencia práctica deban de poseer una llave del almacén de prácticas, se llega al siguiente acuerdo:

Los profesores de prácticas indicarán a la técnico de laboratorio el material necesario para la práctica diaria y la llave será usada para solventar problemas sobrevenidos durante la realización de las mismas en ausencia de dicho técnico.

#### 6°.-Ruegos y preguntas

No hay ruegos ni preguntas

Siendo las 13.40 h se da por finalizada la reunión

#### Relación de Asistentes

Álvarez de Cienfuegos, Luis Álvarez de Manzaneda Roldán, Enrique Cuerva Carvajal, Juan Manuel Ortega Muñoz, Mariano Megía Fernández, Alicia

Luis Álvarez de Cienfuegos

Secretario del Departamento de Química Orgánica